

14 de enero de 2026

Consejo Directivo del Fondo Autónomo de Protección Previsional se reúne con representantes de CLAPES UC

El objetivo fue abordar los principales desafíos del organismo creado en agosto del año pasado en el marco de la Reforma Previsional.

El Consejo Directivo del Fondo Autónomo de Protección Previsional sostuvo un encuentro con representantes del Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales de la Pontificia Universidad Católica de Chile, CLAPES UC, con el objetivo de abordar los principales desafíos del organismo creado en agosto del año pasado en el marco de la Reforma Previsional.

Por el Fondo participaron el presidente, Enrique Marshall; la vicepresidenta, Rosario Celedón; la consejera Soledad Huerta; y el director ejecutivo, Sergio Soto. En tanto, por CLAPES asistieron el director del centro, Felipe Larraín; el director alterno, Leonardo Hernández; el miembro del Comité Ejecutivo, Hernán de Solminihac; el investigador principal, Arturo Cifuentes; y los coordinadores de las áreas de macroeconomía y legal, Hermann González y Karin Moore, respectivamente.

“Para el Fondo Autónomo, como una entidad nueva y en pleno proceso de instalación, es fundamental informar sobre nuestro rol, avances y desafíos a los distintos actores del ecosistema previsional y académico. En ese contexto, seguiremos reuniéndonos con entidades y participando en instancias públicas que nos permitan difundir nuestro trabajo para complementar y mejorar el sistema de pensiones existente”, comentó Marshall.

La presentación está disponible en el sitio web www.fapp.cl